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Le dimanche 28 septembre—Pique-nique et Pétanque au Park Wyeth. L’Alliance fournira le plat principal. Apportez un accompagnement ou un dessert. Wyeth Park (Rue Poulin à rue Elwood), à 16h00.

Le mardi 14 octobre—Démonstration de cuisine. Venez mettre la main à la pâte !  Les participants apprendront à préparer un plat français traditionnel.  18h00 chez la Mère Michelle, chef de cuisine professionnel. Cet événement est limité à 10 participants !  Contactez Susie Hennessy pour vous inscrire et obtenir l’adresse. (hennessy@missouriwestern.edu)

Le mardi 4 novembre—Club de lecture—Les Ames grises, de Philippe Claudel.  Ce roman français, sorti en 2003, a lieu pendant la première guerre mondiale. Lauréat du Prix Renaudot. Discussion à la bibliothèque municipale East Hills à 19h00. Veuillez contacter Andrew Mcgarrell (mcgarrel@missouriwestern.edu) pour acheter un exemplaire. Date limite pour commander—le 28 septembre !
Le mardi 2 décembre—Festin de Noël, lieu à préciser, à 18h00. Les invités sont priés d’apporter un plat sucré ou salé.  Le dîner sera suivi de cantiques de Noël traditionnels.

Le mardi 27 janvier—Fête de la Chandeleur chez John et Kay Mallon, à 18h30. Préparation et dégustation de crêpes.  Les invités sont priés d’apporter une garniture de crêpes. Adresse envoyée sur demande (hennessy@missouriwestern.edu).

Le mardi 24 février—Film français : Le Scaphandre et le papillon, Hearnes 102, sur le campus de Missouri Western, à 18h30.

Il y aura une discussion du film et du roman suivant la projection. Pour acheter le roman, veuillez contacter Andrew Mcgarrell (mcgarrel@missouriwestern.edu). Date limite pour commander—

le 10 décembre !

Le mardi 24 mars—Conférence sur les emprunts culturels aux cinémas franco-américains, de Nadège Saint-Maxent à Missouri Western, à 19h00, salle à préciser. 

Le mercredi 1 avril—Conférence de Nicole Bacharan : Le rapprochement franco-américain : vers un nouvel atlantisme ? Historienne et politologue spécialiste de la société américaine et des relations franco-américaines, Bacharan est chercheur associée à la Fondation nationale des Sciences politiques (Science-Po) et National Fellow de la Hoover Institution à l’Université Stanford. 
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Sunday, September 28—Picnic and Pétanque at Wyeth Park. The Alliance will provide the main dish. Please bring a side dish or dessert. Wyeth Park (Poulin Street to Elwood Street) at 4 :00 p.m.

Tuesday, October 14—Cooking Demonstration. Come ready to cook !  Participants will learn to make a traditional French dish. 6:00 p.m. in the kitchen of la Mère Michelle, professional chef. This event is limited to 10 participants!  Contact Susie Hennessy to register and obtain the address (hennessy@missouriwestern.edu).

Tuesday, November 4—Book Club—Les Ames grises (The Grey Souls), by Philippe Claudel.  Published in 2003, the story takes place during World War I. Recipient of the French Renaudot prize. Discussion at the Municipal Library—East Hills at 7 :00 p.m. Please contact Andrew Mcgarrell (mcgarrel@missouriwestern.edu) to purchase a copy. Deadline to order your copy—September 28 !
Tuesday, December 2—Christmas Party, location to be determined, at 6:00 p.m. Guests are asked to bring a side dish or dessert.  Dinner will be followed with traditional French carols.

Tuesday, January 27—Fête de la Chandeleur at the home of John and Kay Mallon, at 6:30 p.m. Come learn how to toss crêpes!  Sample them too! Guests are asked to bring a topping for the crêpes. Address sent upon request (hennessy@missouriwestern.edu).

Tuesday, February 24—French film: Le Scaphandre et le papillon, (The Diving Bell and the Butterfly) Hearnes 102, on the Missouri Western campus at 6:30 p.m. The film will be followed by a discussion of the novel by the same name.  To purchase the novel, please contact Andrew Mcgarrell (mcgarrel@missouriwestern.edu). Deadline for ordering your copy—December 10!

Tuesday, March 24—Presentation on cultural “borrowing” between French and American films, by Nadège Saint-Maxent, 7:00 p.m. at Missouri Western, room to be determined. 

Wednesday, April 1—Lecture by Nicole Bacharan: Franco-American Rapprochement: Working for a New NATO? Historian et political scientist specializing in American society and Franco-American relations, Bacharan is a researcher at the Fondation nationale des Sciences politiques (Science-Po) and a National Fellow of the Hoover Institution at Stanford University.

